

La idea Juche brilla en el mundo

Yahia Zakaria Khairallah

Vicepresidente del Comité Internacional Africano para el Estudio de la Idea Juche

Presidente del Comité de Egipto para el Estudio de la Idea Juche

Sr. Presidente,

Damas y caballeros,

Permítanme primero trasladarles a ustedes mi sincero saludo del Comité de Estudio de la Idea Juche de Egipto que fue organizado hace unas décadas. El Comité fue fundado en la década 90 del siglo pasado cuando estaba en pleno ardor la lucha intelectual entre el socialismo y capitalismo, entre pactos y polos. Los miembros del Comité y creyentes de la idea Juche y muchos grupos de la sociedad se reunieron al Comité, y nosotros llegamos a conocerla y difundirla. Actualmente se incrementa día a día el número de los que quieren aprender de esta doctrina.

Damas y caballeros,

Cuando hablamos de las ideologías filosóficas, nos damos cuenta de que ellas son incontables y que existen las ideologías que opinan la ilustración, el materialismo, la irracionalidad, el liberalismo y el existencialismo. Pero, yo voy a hablar sobre la gran idea Juche que presenta al hombre como ente más precioso del mundo. Todas las cosas no tienen valor sin presencia de hombre. Aunque la ideología sea grande, si no trata la realidad y es de poca profundidad y no puede alcanzar el objetivo previsto, esa ideología no tiene valor.

Nosotros queremos hablar de la idea Juche fundada por el Presidente Kim Il Sung, quien emprendió a temprana edad el camino de la lucha por la Patria y por el pueblo cuando Corea estaba bajo la dominación militar japonesa (1905-1945). Nosotros afirmamos aquí que la idea Juche fue la demanda urgente de la época y el objetivo inalienable. Kim Il Sung liberó al pueblo coreano desde los ocupantes para convertirlos como personas independientes y libres, y levantó el país. Éste llega a ser un país cuando se instale el hombre en él. Si no hay persona, no lo existe.

Damas y caballeros,

Cuando revisamos la gran idea Juche y su objetivo, nos damos cuenta de que esta doctrina dio aclaraciones científicas de que el hombre ocupa la posición como dueño en el mundo y desempeña un papel decisivo en la transformación del mundo, por lo tanto

esclareció el camino capaz de definir el destino de las masas populares, sujeto independiente de la historia.

La idea Juche fue creada por el Presidente Kim Il Sung en el curso de estudio del progreso de la revolución coreana y su grueso a lo largo del prolongado tiempo de la revolución coreana. Bajo la bandera de la idea Juche, el pueblo coreano se ha hecho excelente dueño del Estado socialista de independencia, autarquía y autodefensa, Estado soberano e independiente, liberándose del destino del esclavo colonial.

La ideología filosófica se desarrolla igual que el hombre y requiere que alguien la interprete y controle para llevarla a cabo. En aquel tiempo, apareció el querido Dirigente Kim Jong Il (1942-2011), estrella luz y Presidente de Comité de Defensa Nacional. Él desarrolló de modo integral e interpretó la idea Juche e hizo que esta idea brillara como idea directriz de la revolución coreana y de la independencia en el mundo.

Damas y caballeros,

Yo declaro con toda sinceridad que el Dirigente Kim Jong Il sucedió y desarrolló la idea Juche. La idea Juche se hace la idea principal de la época y dilucida el camino más correcto de la fragua del destino del hombre, así como hace establecer el concepto de vida científico y esclarece la fórmula política revolucionaria, como que trata las cuestiones no solamente del presente sino también del pasado y del futuro, desde los principios fundamentales de la vida humana hasta detallados principios de dirección sobre todos los dominios sociales como la ideología, la política, los asuntos militares, la economía y la cultura. La tesis del Dirigente Kim Jong Il “Sobre la idea Juche” tuvo una gran repercusión mundial inmediatamente al ser publicada. Sobre todo, esta tesis fue publicada a escala mundial con más de diez millones de ejemplares en más de 90 países, y más de 140 países la publicaron en un período de menos de un año después de primera publicación.

Las personalidades famosas del mundo elogiaron esta tesis como “nuevo Manifiesto Comunista de la década de 1980” y “primer manual filosófico que dio respuestas claras a los asuntos sobre la emancipación humana por primera vez en esta centuria”.

Damas y caballeros,

En varios países del mundo se aumentan el entusiasmo de estudio y el interés por la idea Juche y se incrementan los creyentes, lo cual muestra la importancia de esta doctrina. Porque, la idea Juche de Corea es una idea universal en el curso de su creación y en la obtención del objetivo. Un profesor francés dijo: “Lenin dijo una vez que el “Manifiesto Comunista” de Marx y Engels era una canción que glorificaba el

comunismo.” Si utilizo sus palabras, la tesis del Dirigente Kim Jong Il “Sobre la idea Juche” puede ser una canción sobre el asunto humano real, sobre la dignidad y valor del ser humano y sobre los ideales auténticos y la infinita prosperidad del ser humano.”

Incluso muchas personas de los países capitalistas que consideraban la filosofía burguesa como su credo se convirtieron en creyentes de la idea Juche, encantados por ella.

Entre ellos figura el japonés Inoue Shohatsi, ex-director general del IIIJ, quien difundió ampliamente al mundo la idea Juche y la realidad de Corea.

Cuando algunos lo criticaron que él estudiaba solamente de Corea no haciendo caso del Japón, Shohatsi dijo que precisamente ellos no pensaban en el Japón ni en su destino, y que por qué la idea Juche era una idea limitada a un país como Corea, que aunque nació en ella, es una idea de la humanidad, idea global, de la cual todos tienen que aprender.

Pierre Boudot, secretario del Consejo del IIIJ, escribió en la carta dirigida a sus compañeros:

“Yo encomiendo a vosotros, mis compañeros, con todo corazón a abandonar la arrogancia y el prejuicio europeos sobre Asia arraigados profundamente en sus mentes y a aprender de la idea Juche de Corea, si vais a estudiar la verdad con la conciencia del sabio e intelectual y si no es muy tarde.”

Damas y caballeros,

En efecto, la comunidad internacional vio con ojos de sorpresa y júbilo a Corea, la cual resolvía con sus propias fuerzas todos los problemas que se presentaban en la realidad de acuerdo a la demanda de la idea Juche y considerando la independencia como vida.

A finales del siglo pasado, la causa del socialismo en el mundo sufrió el fracaso y la crisis. La Corea socialista sufrió también las pruebas más severas. Aprovechándose del “derrumbe del socialismo” en varios países, las fuerzas hostiles hablaban ruidosamente del “fin del socialismo” y dirigieron sus flechas de ataque a Corea que avanzaba enarbolando constantemente la bandera del socialismo. El pueblo coreano se vio obligado a pasar por el período de la marcha penosa sin precedentes para defender el socialismo.

En esa aguda confrontación, los intentos y actos de los bandidos por derribar el baluarte socialista fueron frustrados y terminaron en quiebra total. Gracias a la Política

del Songun (dar prioridad a los asuntos militares) de Kim Jong Il, Presidente del Comité de Defensa Nacional, la capacidad de defensa nacional de Corea fue consolidada notablemente. La seguridad de la Corea socialista ha sido defendida con firmeza y la paz y seguridad en la Península Coreana y en el mundo han sido garantizadas firmemente.

Es un hecho bien conocido que la inquietud y el caos por los intelectuales arrasaron unos países que aspiraban al socialismo.

En aquel tiempo, Kim Jong Il, Presidente del Comité de Defensa Nacional, inspiró la confianza en la victoria de la causa socialista en los corazones de la humanidad progresista con sus enérgicas actividades intelectuales y teóricas.

Él publicó sucesivamente muchos libros, incluso “Lecciones históricas de la construcción socialista y la línea general de nuestro Partido”, “La difamación del socialismo no será tolerada” y “El socialismo es ciencia”, proporcionando así el faro y la brújula a los que pensaban que habían perdido el socialismo y a los que no tenían confianza en el socialismo, y asestó un golpe decisivo a toda clase de sofismas e injusticia que arrasaba el mundo.

Damas y caballeros,

El interés y la simpatía del mundo por la idea Juche cuya fuerza de atracción y vitalidad se hacen más fuertes siglo tras siglo se incrementan día a día. Corea desarrolla hoy integralmente todos los dominios. En medio de la crisis de alcance mundial, el Presidente de Asuntos Estatales Kim Jong Un asesta duros golpes a los imperialistas. Él cree que hay que formar al pueblo coreano y armarlo con la idea Juche.

Actualmente, esta idea es estudiada en amplia escala mundial como idea difundida de manera más amplia en la época actual y se publican los libros relacionados. Los creyentes de la idea Juche han realizado actividades en el interior del sistema coordinado de las organizaciones de estudio de la idea Juche por unidad de los países y continentes con el IIIJ como su centro.

Yo tuve la suerte de tomar parte en el Congreso Mundial de la Idea Juche efectuada con solemnidad en Pyongyang, capital de la RPDC, país fundador de la idea Juche, el Día del Sol (15 de abril) de 2012 que acogía el centenario de nacimiento del Presidente Kim Il Sung.

Este año, nosotros tendremos un encuentro para estudiar la idea Juche y elevar su posición a la altura merecida. La idea Juche irradiará eternos rayos junto con el avance victorioso de la causa de independencia en el mundo.

Damas y caballeros,

Permítanme enviarles a ustedes el saludo de agradecimiento y respeto de Egipto y de los países árabes. Aprovechando esta oportunidad, expresamos nuestra sincera solidaridad al estimado Presidente de Asuntos Estatales Kim Jong Un y elogiamos a sus proezas acumuladas en bien de la RPDC en medio de las circunstancias internacionales difíciles. Esperamos que él logre éxitos. Deseamos que se logre la eterna victoria y que triunfe la verdad, en la lucha contra el imperialismo global que tiene la derrota ante sus ojos con la cabeza inclinada. Enviamos saludo de todo corazón al pueblo coreano que lucha con el noble ideal de la autoconfianza.